



agenda que l'Église ne peut accepter, a constaté Mgr Théodose, dont les propos sont repris par le site de la Mission russe à Jérusalem.

« Nous exprimons notre solidarité à Son Éminence le métropolite Onuphre et à tous les évêques de l'Église orthodoxe ukrainienne soumis à de brutales poursuites alors que le monde occidental, qui vante tant les droits de l'homme, le voyant et le sachant, ne prend aucune mesure, a déclaré le hiérarque de l'Église de Jérusalem. Les autorités politiques occidentales et leurs représentants en Ukraine aspirent à fonder une structure ecclésiastique alternative à l'Église légitime, mais nous ne reconnaissons pas la canonicité de la structure imposée par le pouvoir politique de l'Ukraine comme alternative à l'Église légitime dirigée par le métropolite Onuphre. »

Mgr Théodose a assuré l'Église orthodoxe ukrainienne de ses prières en « ces temps difficiles où plusieurs hiérarques subissent emprisonnement et tortures, alors que des églises sont saisies illégalement », soulignant : « nous condamnons résolument tout cela ».

« Nous croyons que l'Église orthodoxe en Ukraine vaincra ses ennemis. Ce n'est pas la première fois que l'Église est soumise à des persécutions : son histoire est une longue suite de persécutions cruelles, mais elle finit toujours par vaincre parce que le Seigneur Jésus Christ la défend et la protège de tout mal, des ennemis visibles et invisibles », a souligné l'archevêque Théodose de Sébaste.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91122/>